

También plantean crear el Consejo de Políticas de la Información y la Comunicación.

Un rechazo generalizado generó la propuesta de las Farc de regular la información y las comunicaciones frente a un eventual acuerdo de paz en La Habana.

El miércoles, en un comunicado, el equipo negociador de la guerrilla pidió que esa regulación haga “prevalecer el interés público y social sobre la ganancia y el lucro”, y que haya participación social en el diseño y control de las políticas informativas.

También plantean crear el Consejo de Políticas de la Información y la Comunicación para que ponga en marcha los “mecanismos para garantizar la veeduría y el control social y popular sobre los medios”.

Ignacio Gómez, presidente de la Fundación para la Libertad de Prensa (Flip) y director de Noticias Uno, consideró positivo plantear una mayor participación de diversos sectores en los medios, pero rechazó que se hable de regulación, que, en su concepto, solo busca “un modelo comunista y fascista”.

Óscar Morales, presidente de la Asociación de Periodistas de Antioquia (APA), agregó que “si se crea una veeduría a los contenidos de los medios, se puede estar perdiendo la autonomía de la que gozan por derecho constitucional”.

Esta línea la respaldó William Giraldo, presidente del Círculo de Periodistas de Bogotá (CPB). Aseguró que las regulaciones a los medios no son buenas ni propias de las democracias.

Al rechazo se sumó el director de BluRadio, Néstor Morales, para quien la propuesta es “descabellada”.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12979602.html